

INNOVACIÓN REGIONAL



El Instituto Profesional Agrario Adolfo Matthei (IPAAM) y AIEP anunciaron el desarrollo de una alianza estratégica para brindar apoyo a las integrantes de la cooperativa AGROECOOP, conformada por mujeres agricultoras de la provincia de Osorno.

Bajo el título "AIEP e IPAAM potencian tu emprendimiento", ambas instituciones de educación superior (IES) se unen para desarrollar un proyecto que busca entregar asesoría en materias comerciales y agrícolas a las productoras de AGROECOOP.

El apoyo en el área comercial estará a cargo de los docentes de AIEP Osorno, mientras que los profesores del IPAAM brindarán orientación técnica y acompañamiento profesional en el ámbito agrícola. "Esta iniciativa refleja el compromiso de AIEP con la vinculación con el medio, fortaleciendo la conexión con entornos locales y grupos de interés relevantes, como es el caso de IPAAM en Osorno. La colaboración entre instituciones de educación superior está destinada a potenciar aún más nuestra contribución conjunta con y hacia la comunidad", destacó Nicolás Gagliardi, director nacional de Vinculación con el Medio (VcM) de AIEP.

A su vez Ingrid Luna, rectora del IPAAM, agregó que este proyecto es bidireccional y beneficia a todos los participantes, y destacó su atractivo por propiciar el trabajo conjunto entre IES, aprovechando las cualidades de sus modelos educativos para aportar al entorno.

Francisco Dumay director de Se-

AIEP e IPAAM se unen para potenciar el emprendimiento de mujeres agricultoras en Osorno

Alianza estratégica entre AIEP E IPAAM Desarrollarán proyecto que entregará asesoría en materias comerciales y agrícolas a las productoras de AGROECOOP, en compromiso con la comunidad Fomento a la empleabilidad, Innovación y emprendimiento.



de indica que "el desarrollo de este proyecto nos permitirá integrar de manera eficiente y coordinada las

potencialidades de ambas prestigiosas casas de estudio en un trabajo mancomunado, dirigiendo y en-

focado en la comunidad".

Este proyecto es al mismo tiempo, el primer paso de un proceso de colaboración mutua, bidireccional y de potenciamiento de la vinculación con el medio que ambos establecimientos tenemos como objetivo para generar impacto positivo en nuestro entorno.

Por otro lado, la jefa de escuela de negocios de AIEP Daniela Herrera Maldonado, indica que este tipo

de iniciativas abre y prepara un camino para un constante trabajo mancomunado el cual fortalecerá el proceso formativo de los estudiantes de ambas casas de estudios y a la vez permitirá el crecimiento de las redes de trabajo en beneficio de emprendimiento y a la comunidad.



INSTITUTO PROFESIONAL AGRARIO ADOLFO MATTHEI

